

EN LA VIDA

En la vida hay muchos problemas, pero...

A mí se me han caído las hojas y flores, también me han podado, y he recibido algunos cortes, cuando me escalaron y pisaron mis ramas, ahora cicatrizo...

Muchos de los vegetales que conozco, han recibido malas palabras por ser diferentes, por ser de distinto color, por no oler como todas las flores, y porque algunas son complicadas de coger, porque el viento ha decidido donde ubicarlas por como son.

Pero cada una se han intentado revelar, y por eso muchas pinchan, para protegerse.

Sé que llegara su momento, para el mío todavía queda, nadie puede quitarme los mejores momentos de la vida.

Ya floreceré otra vez, yo sé que puedo.

“Seas de la religión que seas, solo hay que pensar qué si a cada uno le hace ser mejor persona, que siga al dios que quiera”